

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」

～ ただしく かしこく たくましく ～



梨の花

唐津市立大良小学校 学校だより

R5. 4月 13日号

文責 校長 渡辺 謙



学校 HP

3人の一年生が入学しました

4月12日（水）に大良小学校第82回目となる入学式を行いました。今年度の1年生は、3人です。3人とも元気よく返事をしたり、あいさつをしたりすることができました。立派な1年生です。

3年ぶりに御来賓の皆様にも参加していただき、多くの方に見守られながら入学式を行えたことが何よりも嬉しく思います。

今後の3人の成長を温かく見守っていただきませうようお願いいたします。



高峰中への入学おめでとうございます！

4月11日には、高峰中学校の入学式が行われ、大良小を卒業した4人の中学1年生が、訪ねて来てくれました。

制服を着てずいぶん大人びた4人でした。給食準備中の校内をめぐる、子供たちや先生方と楽しそうに話している様子から、中学生になった喜びが伝わってきました。4人の卒業生のこれからの活躍を応援しています。



お願い

◆ 学校では、子供たちが学校行事で活動する場面や学級での様子などを写真等に収め、学級だより、育友会新聞「やまとみ」、学校だよりなどの文書に掲載させていただいたり、学校ホームページにアップさせていただいたりしております。その際、多くの方が目にする学校ホームページなどでは、名前と顔が一致しないようにするなどの配慮を行っております。

また、学校行事の様子が新聞社やテレビ局などに取材を受ける機会があり、インタビューで名前が掲載される場合があります。

こういった学校からの情報発信や報道機関への写真や撮影の掲載を控えたいと考えられる場合は、連絡帳などを通じて学校までお知らせください。



ありがとうございます

大良方面から学校へ上ってくる歩道の草が、きれいに刈られていました。青少協の会長の橋本さんが刈ってくださったということでした。登下校の見守りをはじめ通学路の安全確保のために御尽力いただいております。ありがとうございます。